

1/25 公開授業、生徒のポスターセッションも スーパーグローバルハイスクール (SGH)事業の成果発表会を開催

スーパーグローバルハイスクール(SGH)の関西学院高等部は、教育関係者を対象に2017年度成果発表会を開催します。成果発表会では、時任隼平・関西学院大学高等教育推進センター専任講師によるSGH課題研究の評価方法をテーマにした講演会や公開授業、生徒によるポスターセッションを行います。

※一般参加不可

- 日時: 2018年1月25日(木) 13時30分～16時30分
- 場所: 関西学院高等部 第2視聴覚教室(特別教室棟1階)
- 対象: 全国のSGH校・SGHアソシエイト校関係者及び教育関係者
- スケジュール
- 13時30分～ 開会の辞 枝川豊・高等部 部長
- 13時35分～ 本校SGH事業について報告
- 14時15分～ 基調講演『SGH課題研究の評価方法について』
時任隼平 氏(高等教育推進センター専任講師)
- 15時5分～ 3年生によるプレゼンテーション
- 15時20分～ 閉会の辞 田淵結・関西学院 院長
- 15時40分～ 公開授業
- 1年生:「当事者参画型開発(PLA)の授業まとめ」
- 2年生:「GSⅡからGSⅢへの飛躍
～世界を学び問題解決のために行動を起こす」
ポスターセッション他
- 3年生: 成果報告・ポスターセッション
課題研究論文優秀作品発表

■問い合わせ: 関西学院高等部(0798・51・0975)



最終講義のお知らせ

3月末で退職する関西学院大学教員の最終講義を紹介します。

尾崎 幸洋・理工学部教授

(最終講義)

- 日時: 2018年 3月14日(水) 13時00分～14時35分
- 場所: 神戸三田キャンパス IV号館401教室
- タイトル: “研究におけるセレンディピティ—独創的な研究はいかにして生まれるか—”

次号 2018年 1月19日(金)発行予定

1/20 グローバル経済について高校生が考える



「経済連携協定(EPA)」をテーマに公開討論会

関西学院大学は1月20日(土)、西宮上ヶ原キャンパス中央講堂で、高校生による公開討論会「グローバル経済における『経済連携協定(EPA)』の意義について考える」を開催します。

「イギリスのEUからの離脱」「アメリカ(トランプ大統領)の保護主義政策・TPP離脱」「ヨーロッパの保護主義政党の台頭」など、世界はめまぐるしく変化しています。このような現状の中で、複数の巨大な「経済連携協定(EPA)」を理解しつつ、グローバル経済における協定の意義について、スーパーグローバルハイスクール(SGH)、SGHアソシエイトの高校生たちが話し合います。参加するのは、兵庫県立長田高校、大阪府立北野高校、関西学院高等部、関西学院千里国際高等部です。これら以外の高校生もフロアから討論に参加予定です。また、特別講演に衆議院議員の甘利明氏をお招きし、『TPPが果たす国際戦略』についてお話し頂きます。

※一般参加可、無料、申し込み不要

- 日時: 2018年1月20日(土) 10時00分～16時00分
- 場所: 関西学院大学 西宮上ヶ原キャンパス中央講堂
- 基調講演: 『世界と日本のFTA』 長崎 勇太 氏(ジェトロ海外調査部 国際経済課)
- 特別講演: 『TPPが果たす国際戦略』 甘利 明 氏(衆議院議員)
- 高校生公開討論会:

グローバル経済における『経済連携協定(EPA)』の意義について考える

1. 各「経済連携協定(EPA)」の概要
2. 各「経済連携協定(EPA)」のメリット・デメリット
3. グローバル経済における「経済連携協定(EPA)」の意義は?

(パネリスト)

兵庫県立長田高等学校 人文・数理探究類型生徒(SGHアソシエイト)

大阪府立北野高等学校 生徒(SGH)

関西学院高等部 グローバルリーダープログラム生徒(SGH)

関西学院千里国際高等部 生徒(SGH)

(フロア)

全国の高校生による討論参加

- 共催: EUインスティテュート関西(神戸大学・関西学院大学・大阪大学)
大阪府立北野高等学校、兵庫県立長田高等学校
関西学院高等部、関西学院千里国際高等部

■後援: 文部科学省

■問い合わせ: 関西学院大学高大接続センター(0798・54・6410)